

## Das ist die Lebenshilfe Lüneburg-Harburg:



Bei uns wohnen  
263 Menschen mit Beeinträchtigung.  
Das Alter der Bewohner ist unterschiedlich.  
Der jüngste Mitbewohner ist 18 Jahre alt.  
Der älteste Mitbewohner ist 80 Jahre alt.



Sie wohnen in 7 Wohn-Häusern.  
Und 14 Wohn-Gemeinschaften.

Die Häuser sind in diesen Städten:

- Lüneburg.
- Embsen.
- Winsen.
- Buchholz.



Die Bewohner wählen für ihr Haus eine  
Bewohner-Vertretung.  
Jede Bewohner-Vertretung wird von einer  
**ehrenamtlichen** Person unterstützt.  
Ehrenamtlich bedeutet:  
Die Person bekommt **kein** Geld  
für die Arbeit.

Uns ist es wichtig,  
dass die Unterstützung **unabhängig** ist.  
Und **nicht** im Wohn-Haus arbeitet.

## Darum machen wir mit im Projekt:



Das wollen wir als Bewohner-Vertretung:

- Stärker werden.
- Neue Leute kennen lernen.
- Etwas von anderen lernen.
- Etwas Neues lernen.

## Das wollen wir durch das Projekt verändern:



Die Mitbewohner sollen **zufriedener** sein.  
Deshalb wollen wir:

- Unsere Rechte und Pflichten mehr wahrnehmen.
- Unsere Arbeit in der Bewohner-Vertretung verbessern.
- Stärker werden.  
Damit wir besser gehört werden.  
Und mehr bewirken können.
- Uns weiterbilden.

## Darum ist Mitbestimmung wichtig:



Wir wollen mitbestimmen, weil:

- Wir gewählt wurden, um Mitbewohnern zu helfen.
- Wir etwas im Zusammen-Leben

	<p>verändern wollen.</p> <ul style="list-style-type: none"><li>● Wir mitentscheiden wollen, was in den Häusern passiert.</li><li>● Wir unsere Rechte beim Wohnen selbst vertreten wollen.</li><li>● Wir ernst genommen werden wollen.</li></ul>
--	---

**Das ist unser Motto:**

	<p>Allein ist man stark. Gemeinsam sind wir <b>unschlagbar!</b></p>
--	---

Bilder: © Reinhild Kassing